



親和会ニュース 8月号

Le petit bulletin pour les résidents permanents



伊豆高原親和会 <https://izukukinsei.org/>
 伊豆高原親和会 <https://izukukinsei.org/>
 親和会公式掲示板 <https://izukukinsei.org/>

夏だ！花火だ!!

夏の伊東は伊豆最多15回

家族や友人を誘って 楽しもう按針祭

★ 8月 8日 (木) 松川灯籠流し

松川の2か所で灯籠買って願い事書いて流せます

19:30~21:00 (20:50~21:00 花火)



★ 8月 9日 (金) 太鼓合戦 なぎさ公園にて

18:00~21:00 (20:50~21:00花火)

★ 8月10日 (土) 按針祭 海の花火大会

20:00~21:00

1万発の花火を伊東の海5か所から同時に打ち上げます。空中ナイアガラも必見
客船飛鳥も停泊して見に来る程です。観覧席も3000円であります。

臨時駐車場（西小学校・東小学校・市役所・デュオ）



★近場の花火大会も見逃すな！

8月14日 (水) やんもの里 八幡野港
20:00~20:308月15日 (木) 川奈港イルカ浜
20:00~20:20

伊豆急

伊豆高原	伊東発
上り	下り
16:54	
17:17	20:26
18:03	21:02
18:47	22:00
19:20	22:47



伊豆高原分館プロジェクト始動



伊豆高原まちづくり協議会のまちづくりビジョンの一つとして、伊豆高原の図書館分館のあり方を考えるプロジェクトが始まりました。分館の開設については、住民の声に応えて市長から「前向き検討」の発言をいただきましたが、市担当部局が新館入札に手一杯であることより「伊豆高原にはこんな分館が欲しい」と住民の側から基本設計を提示することとしたもの。

- 既存施設の利用による初期費用の縮減
- 市民参加によるまちづくり拠点としての利用
- 合理的運営による運営費用の縮減

を三本柱に望ましい規模、仕様、機能を検討します。

こんなアイデアがある！ ひとこと言いたい!! など
ご関心の方はこのQRからFacebookの「分館プロジェ
クト」にお入り下さい。



追跡調査

そうだったのか伊東！

7月号で報告の疑問点を無会派の議員さんが市議会で質問してくれました。
その回答は・・・

一自治会には市との協議の場がない問題：

(市長) 今後広く多くの市民と懇談する機会を増やす。

一伊豆高原地域の人口が2040年までに半減すると予測した根拠：

(都市計画課長) 住民年齢分布から単純に将来予測し人口動態は考慮しなかった。

一都市計画税が対島地区の整備事業に使われていない点：

(総務部長) 今後、極力納税者全員に公平な活用を考えていきたい。



と、まあこんな具合で問題点の指摘はできましたが、具体的改善の約束を得た訳ではありません。

この問題、親和会としてはタウンミーティングや懇談会などあらゆる機会を捉えて市に改善を求める、インフラ補修などの自治会課題への市の理解と補助、図書館、文化会館などの伊豆高原の地域拠点としての整備などへの支援を市に求めていく意向です。

NPO法人 森のボランティア

親和会の会員も多数参加しているNPO法人「森のボランティア」さんをご紹介します。《みんなの少しづつの時間と体力が源泉》をモットーに、伊豆高原周辺の森と樹木の適切な保全を通じて美観の保持に寄与すべく2000年9月に設立されました。2008年1月にはNPO法人化し、53名(2024年3月現在)の会員は、手入れが行き届かない桜と竹林に対象を絞り整備活動に励まれています。

代表の平井様にお話を伺いました。2004年11月にスタートした桜の整備活動『伊東の桜を守る協働作戦』は今年で20回目を迎えました。毎年11月より3月までの期間に、伊豆高原桜並木通りの3キロにわたる600本の桜を整えています。この活動は伊豆急グループと共に、高所作業車を提供くださる企業4社と伊東市が加わり協働します。桜のテング巣病枝、リスの食害で傷んだ枝、歩行者・車に危険な枯れ枝、胴吹き枝等の処理・整備を行っています。6月より10月までの期間には、奥野ダム、さくらの里周辺、小室山公園等の公共施設の桜を、伊東市や関係各所と協議のうえ選定し整備に取り組んでいます。



また伊豆では手入れのままならぬ竹藪が多くみられますが、富戸の高室山山麓に広がる2万坪の竹林の間伐を一年を通じて行い、美しい竹林作りに取り組んでいます。間伐した竹で竹炭、竹細工等を作るなど有効活用にも努めています。2010年からは整備した竹林で、春に伊豆高原たけのこ村を開催します。竹林散策をしながらおいしいタケノコを安全に楽しく収穫でき、しかもタケノコの探し方・掘り方を会員がお客様にアドバイスするなど高い評価をいただいています。

私たちは観光客、地域の方々そして私たち自身が伊東ならではの美しい自然を堪能し、楽しむSDGs活動の一環として取り組んでいます。親和会の皆さんも、ぜひご参加いただきこの活動を楽しんでみませんか。簡単な作業もあり、またお時間があるときだけのご参加も大歓迎です。

連絡先 090-6350-2211 平井良介
ホームページ izu-takenoko.jp



【桜部会】活動は午前中です

夏季(6月～10月) 2回/月(第一・第三木曜日)
冬季(11月～3月) 3回/月(第一・第二・第三木曜日)
場所: 伊豆高原桜並木通り
『伊東の桜を守る協働作戦』

【竹部会】活動は午前中です

毎週火曜 竹林整備と竹炭作り
毎週金曜 竹林整備と竹細工作り
場所: 竹広場(富戸)

見て、見て!! と紹介するほどのお庭ではございませんが、ちょっと自慢させてくださいね。

40余年にも及ぶ海外生活を終え、完全帰国したのが20年前。その翌年には新婚当時の家を手放し、92歳の父を引取ると同時に、完成しての家と未完成の庭が待つ、伊豆高原に引越して参りました。

58年前に2才の子供を連れロサンジェルスに着任。

小さな箱庭にベコニアを植えたのが私のガーデニングの第一歩でしようか。次に赴任したテキサスではクローバーで覆われた集合住宅の中庭を自転車で走り廻っていました。

私のお庭自慢



願えば叶うもので、そんな庭がここに出来あがりました!!

3番目に暮らしたニュージャージーでは、春になると熱気球が穏やかな空を覆い、夏は一転してカミナリが。

でも、3人の子供たちは既に大人になりました。日本、カナダ、ドイツとそれぞれに子育てをしておりました。そこで「夏にみんなが集まる庭、キャンプができる、夜には満天の星を眺め、バーベキューやピザ焼き、ついでに流しソーメンと花火ができる庭」と欲張ってみました。



冬には一面の雪原となつた庭で、ソリ遊び。どの庭でも子供達は大はしゃぎでした。

いろんな庭を見たり、作つたりしてきました私は「さて伊豆高原では、どんな庭にしようかなと」思いを巡らせておりました。

でも、3人の子供たちは既に大人になり、日本、カナダ、ドイツとそれぞれに子育てをしておりました。

そこで「夏にみんなが集まる庭、

最初の5年間、夏になると孫たちが集いキャーキャーと歓声があがる笑顔が絶えない庭になりました。次の5年間は一転、ナス、キュウリ、トマト、トウガラシ、ソラマメ、アスパラ、カボチャ、サトイモと思いつくままに、ありとあらゆる野菜を作つて楽しみました。

孫たちも成長し、静かになつた庭では、ブルーベリーや苺、小鳥たちのために伊予柑も育てています。フキや冥加、ウド達は裏庭に我が家をえたりと伸び伸びと拡がっています。花壇は草の温床となり、毎朝2時間せつせと草抜きをしていたのですが、とうとう腰痛になり今は庭師さんにお任せしています。

ラベンダーやユリ、グラジオラスにダリア、小ひまわりとカンパニラ。日日草のよこにはルピナスやキクなど、一年中花の絶えない庭を、この先も大切にしていきたいと思っております。

「木山さんいる? コーヒー飲ませて!!」と、これからもお散歩の途中でお立ち寄り下されるお庭をめざして頑張りたいと思っております。



第4区在住の複数の会員から疥癬症に罹患したとみられるタヌキ7匹(6月末時点)が徘徊しているとの相談があり、熱海保健所に相談したところ、ヒゼンダニに感染した個体と思われ、剥落した皮膚からダニを拡散しするなど、感染力も強く犬猫はもちろん、人の感染も警戒する必要あるとのことでした。

一方で、獣医から処方された疥癬病治療薬をエサに混ぜて供与し見守られている会員もおられ、市とも対策を協議しましたが、第1・2地区で確認された4個体(6月末で既に死亡)に加え、今回第4地区で7個体が確認されおり、既に疥癬が広範囲に拡大していると思われることから、動植物愛護の議論は一旦横に置き、疥癬蔓延を防止を優先し、市に駆除を要請しました。

捕獲は箱罠の設置により行われますが、賢いタヌキが容易に捕獲されるとも思えず、屋外に犬猫のエサを残さない、生ゴミを出さないなど、住宅地内にエサとなるものを置かず森に退散願うのが現実的のようです。



夢プロ主催「バス旅行」同行記



行ってきました！初夏の山梨バスツアー!! 7月18日(木)、伊豆高原を8時に出発したバスは甲府を目指して晴天の中走りました。雪のない富士山を望みつつ桔梗屋に到着。ここで信玄餅の詰め放題に挑戦！皆さん頑張って、結果6個から14個の戦績。



その後、権六レストランに移動し“ほうとう”を頂きます。大きなカボチャが3つも入っていたのは話題になりました。数種の副菜も小皿にとって食べ大満足。



桃園の送迎マイクロバスでいよいよ桃狩りへ。お皿とナイフを受け取り、暑い中美味しいそうな桃を探してあちらこちらへ。涼しい木陰にしゃがみ、桃を食べました（まだ少し硬く、あまり甘くないという声も）。



帰途、道の駅に立ち寄りお野菜とかを買いたいという声もあったので、来年のバスツアーに期待。バスの中ではお喋りに花が咲き、体操やガイドさんのお話など、飽きることなく無事伊豆高原に戻りました。

主催した夢プロの桃娘？。ありがとうございました ⇨



総合防災訓練の日程が決まりました

9月1日(日)



消防器の使用体験や人形を使った心肺蘇生の練習もあります！

防災訓練の詳細は、8月に折込案内でお知らせいたします。

敬老の集い「夢サポ」

9月28日(土) 10~12時

9時30分受付開始

八幡野コミュニティセンター3階大会議室



参加希望の方は、折込案内をご確認ください。

スマホ教室 @並木カフェ	8月1日(木) 午後2時~	親和会事務所	第1木曜日
環境ボランティア会	次回は9月25日(水) 城ヶ崎海岸駅~桜並木終点のゴミ拾い・草取り		
パソコンサークル	中級 8月6日(火) 午後1時30分 初級 8月20日(火) 午後1時30分	親和会事務所	第1火曜日 第3火曜日
サロン・テ・スペイン語	8月21日(水) 午前10時~	親和会事務所	第3水曜日
英会話サロン	8月5日(月) 午前10時~ 8月19日(月) 午前10時~	親和会事務所	第1・3月曜日
小物作りの会	8月12日(月) 午前10時~	親和会事務所	第2月曜日
うたう会「夢の和」	8月24日(土) 午前10時~	八幡野コニセン	第4土曜日
夢クック「料理教室」	次回は9月17日(火)	八幡野コニセン	第3火曜日
親和会「歩こう会」	次回は9月30日(月)「池の郷」散策	詳細は親和会ニュース9月号にて	
131回 親和会ゴルフ愛好会	8月22日(木)「天城高原ゴルフコース(スループレー)」8時30分集合 参加希望・キャンセルは8月16日(金)までに、幹事・平松(53-1615)まで		



8月はお休み

次回は9月17日(火)



過去のレシピはQRコードから

スマホ教室 @並木カフェ

スマホ決済や便利な使い方を、一緒に練習！



歌や体操はありません！
オシャベリ中心の居場所です。美味しいケーキとお茶を用意してお待ちしています。



輪番の班長は掃除当番ではありません

8月のゴミ出し日

ゴミステーションはルールを守って

可燃ゴミ	ビン	カン	金属類	古紙 段ボール	われもの 乾電池	ペットボトル
月・水・金・日	8(木)	1(木)				6(火)
		8(木)	15(木)	13(火)		13(火)
	22(木)	15(木)			22(木)	20(火)
	29(木)	29(木)		27(火)		27(火)